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令和 2年 9月 箱根町教育委員会会議 会議録 

 

期 日： 令和 2年 9月 29日（火） 

 

場 所： 箱根町立郷土資料館 教育委員室 

 

出席者： 對木雄一教育長、勝俣正志委員、上野里佳委員、橋口裕子委員、田

崎吾郎委員 

 

     小野英敏教育次長兼学校教育課長、髙木徹生涯学習課長、藤田貴嗣

学校教育課副課長、関野友人生涯学習課副課長 

 

欠席者： なし 

 

傍聴人： なし 

 

議 事： 

会議次第 １．開会【午後 2時】 

教 育 長   修学旅行やスクールバス等を使用した登下校をどうするのか、委員の皆

様に相談しながら、決定していきたいと思う。 

 

会議次第 ２．前回会議録の承認について 

教 育 長   前回会議録の承認についてですが、委員の皆さんよろしいですね。 

       〔箱根町教育委員会会議規則第 19条の規定に基づき作成した R2.8.21

に開催した教育委員会会議の会議録が承認され、署名終了。〕 

 

会議次第 ３．教育長等諸報告について 

（１）会議等の謝辞・報告について 

教 育 長   謝辞及び報告事項をお願いします。 

学校教育課副課長 〔謝辞及び報告事項を資料に基づき行った。〕 

 

会議次第 ４．議事 

日程第１ 議案第２７号 箱根町立学校に係る部活動の方針の一部改正について 

教 育 長   それでは、議事に入ります。日程第１、議案第２７号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第２７号朗読。〕 

学校教育課副課長 〔平成 30年 12月に文化庁が「文化部活動のあり方に関する総合的

なガイドライン」を策定したことを受け、神奈川県が「神奈川県の部活

動のあり方に関する方針」の一部を改正したため、「箱根町立学校に係

る部活動の方針」の一部を改正すること、1日の活動時間を授業日は 2

時間程度、休業日は 3時間程度と新たに定めること、等を説明した。〕 
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委   員   熱心な先生は、土日も部活動を行っていたが、今後はできなくなるの

ですか。また、練習試合等は長時間にわたることが多いが、今後は長時

間できなくなるのですか。 

学校教育課副課長 既に改正前の方針において、週休日は 1日以上の休養日を設けるこ

とと定めていたが、今回の改正により、1 日の活動時間も定めるので、

今後は短時間で効率的に部活動を行うことが求められる。 

教 育 長   練習試合や大会等の場合は、長時間の活動となってもやむを得ないが、

国や県の方針に沿って町の方針を改正するので、普段の活動は、本方針

に則って行うようになる。 

教育次長兼学校教育課長 大会等の前には集中的に部活動を行うことが実状であり、本

方針に則った活動となるには、時間が掛かると思う。 

委   員   学校の部活動ではなく、クラブチーム等に入る生徒が増えるのではな

いか。 

教 育 長   部活動かクラブチーム等に入るかどうかは生徒の自由であるので、学

校ではどうすることもできない。部活動を行うにあたっては、生徒や教

職員に過度の負担が掛からないようにすることが本方針の目的である。 

委   員   部活動が負担に感じている生徒もいると思うので、やむを得ないと思

う。 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ５．協議事項 

教 育 長   協議事項について、何かありますか。 

学校教育課副課長 特にございません。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（１）９月町議会について 

教 育 長   報告事項の（１）についてお願いします。 

教育次長兼学校教育課長 〔学校教育課関係では、ヤオマサからの寄付金による教育用

備品購入費、新型コロナウイルス感染症緊急対策事業として、児童・生

徒用タブレット端末等の整備、各小学校教室等への網戸設置工事、登下

校用バス等の 12月末までの委託料・借上料、感染症対策用の消耗品・

備品購入費、等の補正予算について議決されたこと、遠藤議員から教育

の現状について、山田和江議員からコロナ渦における教育の充実につい

て、それぞれ一般質問があったこと、生涯学習課関係では、星槎レイク

アリーナ箱根の指定管理委託料を増額する補正予算について議決され

たこと、を説明した。〕 

教 育 長   学校の教室のエアコンについては、箱根中と湯本小には設置済みであ

るが、箱根の森小と仙石原小には設置していない。箱根の森小と仙石原

小には、校舎の長寿命化工事に合わせてエアコンを設置する計画であっ

たが、新型コロナウイルス感染症の影響で再び学校が臨時休業となり、

夏休みを短縮せざるを得ないことも考えられるので、長寿命化工事とは
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切り離して、エアコンを整備する方向で検討している。 

登下校については、12月末までの登下校用バス等の予算を確保した

が、12月末まで公共交通機関を使用せずに登下校することを決定した

わけではない。公共交通機関を使用した登下校を再開する時期を見計

らっていかなければならない。 

また、修学旅行については、実施したいと思っている。そのために

は、感染防止対策をしなければならない。 

いずれについても、各校長と相談しながら決めていきたいと考えて

いる。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（２）High School Japan Cupの結果について 

教 育 長   他に報告事項はありますか。 

生涯学習課副課長 〔9月 24～27日に星槎レイクアリーナ箱根において、全国から 44

校、191名が参加して開催され、無事に終了したことを報告した。〕 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（１）令和 3年度学校予算ヒアリングの日程について 

教 育 長   連絡事項の（１）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔資料 1に基づき、10月 28日(水)に実施予定であることを説明し

た。〕 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（２）令和 2年度神奈川県市町村教育委員会連合会研修会の中止について 

教 育 長   続いて、連絡事項の（２）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔今年度の研修会は中止となったことを説明した。〕 

 

 

 

 

教 育 長   次回への付議事項はありますか。 

全 委 員   特にありません。 

 

 

教 育 長   その他無いようでしたら、次回、10月の教育委員会会議の日程につ

いては、10 月 26 日（月）の午後 2 時から開催したいと思いますので、

よろしくお願いします。 

これで閉会とします。 

会議次第 ９．閉会【午後 3時 15分閉会】 

会議次第 ８．その他 

（１）次回定例会への付議事項について 

 


